

ce sont des vertus humaines dans l'ordre moral ; il faut qu'on les trouve dans le prêtre.

Et il faut aussi la bonté qui n'est pas tout à fait la même chose que la charité, (je prends pour un moment ce mot dans le sens humain), il faut une bonté vraiment compatissante, qui sait entrer dans l'âme des autres et compatir aux souffrances, qui sait comprendre les maux d'autrui et surtout les souffrances de l'âme, les souffrances intérieures.

Ajoutez à cela, Messieurs, ce que j'appelais tout à l'heure une sorte de parure humaine, à savoir ces vertus regardées comme élégantes mais un peu vaines, — au fond ce sont des vertus, — telles que certaines délicatesses, la politesse, la distinction : ce sont comme des fleurs de la vertu, c'est humain, ce sont des vertus humaines ; vous les avez comme homme. Il ne faut pas qu'un prêtre méprise tout cela parce que c'est humain. Et d'ailleurs ce sont des vertus qu'on peut surnaturaliser, et quand on les pratique ainsi, on est chrétien et homme parfait.

(à suivre.)



Nouveau Directeur diocésain



Par suite de la démission de M. C. J. Arsenault, Mgr l'Archevêque de Québec a nommé Directeur diocésain, M. l'abbé Collet, secrétaire de l'Archevêché.

Nous remercions ici Sa Grandeur de cette nouvelle preuve de sympathie dont elle a bien voulu honorer notre Association, que, du reste, elle s'est toujours plu à favoriser.

Nous félicitons M. l'abbé Collet du choix dont il a été l'objet ; nul choix, du reste, ne pouvait nous être plus agréable, et nous sommes persuadés que sous son action zélée et son dévouement intelligent, l'œuvre prospérera de plus en plus dans ce beau diocèse de Québec où elle est déjà si florissante.

